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RIGO TELES E MARCOS UNILLAR SÃO
OFICIALIZADOS CANDIDATOS A PREFEITO E VICE NA

MAIOR CONVENÇÃO DA HISTÓRIA DE BARRA DO
CORDA

Publicado em 12 de setembro de 2020 por Minuto Barra

O campo de futebol da maçonaria ficou lotado de pessoas que vieram de todas as partes do
município de Barra do Corda.
Categoria: Eleições 2020

https://minutobarra.com.br/eleicoes-2020/
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O campo de futebol da maçonaria foi palco da maior convenção já realizada na história de Barra do
Corda onde foi oficializado os nomes de Rigo Teles como candidato a prefeito e Marcos Unillar
como candidato a vice-prefeito, além, de quase 100 nomes oficializados como candidatos ao cargo
de vereador.

O evento contou com a presença dos deputados federais Josemar de Maranhãozinho, Hildo Rocha,
pastor Gil, dos deputados estaduais Hélio Soares e Socorro Waquim, dos prefeitos Adailton
Cavalcante de Fernando Falcão e Joãozinho de Itaipava do Grajaú e dezenas de outras lideranças.
CONTINUE LENDO ABAIXO A MATÉRIA;
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Rigo Teles e
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Marcos Unillar chegaram ao local  aplaudidos pela multidão que ali estava. Era nítido a emoção no
rosto do público.

O primeiro a usar da palavra, foi o ex-prefeito de Barra do Corda Elizeu Chaves Freitas. Para ele,
Barra do Corda encontra-se na UTI e precisa de socorro. "Seremos a partir de agora um soldado
para que possamos libertar a Barra do Corda dessa triste situação em que ela se encontra", disse
Elizeu Freitas.

A deputada estadual Socorro Waquim disse que Rigo Teles terá pela frente a mais importante
missão de toda sua vida política, que será em cuidar de forma exclusiva do município de Barra do
Corda. "Chego aqui e vejo em cada olhar o desejo de mudança. Rigo, seu pai construiu a cidade de
Barra do Corda com abras estruturantes. A fama do seu grupo é conhecida e reconhecida em todo
o Maranhão devido o grande trabalho que aqui realizaram. Cuide bem desse povo que atualmente
tanto sofrem devido os descasos praticados por essa atual gestão", disse Socorro Waquim,
deputada estadual e ex-prefeita de Timon.
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A cacique Libiana Pompeu disse que chegou o momento de Barra do Corda dar um basta no
governo que se encontra no poder. Para a líder indígena, o povo vem sofrendo devido a falta de um
prefeito responsável e comprometido.
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O deputado Hélio Soares disse conhecer a história política de Rigo Teles no Maranhão. "Aqui estou,
como testemunha viva para dizer do carinho que Rigo tem pelo povo de Barra do Corda. Lá na
Assembleia Legislativa, esse homem trabalha por muitas cidades, mas seu coração pulsa mais
forte quando fala de sua terra querida. Rigo, seu pai foi o maior prefeito de Barra do Corda, e
hoje, caminha para suas mãos essa importante missão em restaurar esse município que vem
sendo destruído pelo prefeito que hoje governa. Sucesso, meu grande amigo", disse o deputado
Hélio Soares.

O deputado federal Pastor Gil disse da emoção em chegar na cidade de Barra do Corda para
participar da convenção de Rigo Teles. "Em toda minha vida, eu ainda não tinha participado de
uma convenção tão grandiosa como esta aqui. Me sinto emocionado, pois, conheço essa cidade já
algum tempo, e sei, que o grupo Nenzin foi quem mais trabalhou por Barra do Corda. Rigo, Deus
começa a entregar nesta noite em suas mãos a responsabilidade de fazer um grande trabalho por
Barra do Corda, assim como seu pai fez. Que Deus proteja sua vida e abençoe grandemente esse
povo maravilhoso", disse pastor Gil.
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O deputado Hildo Rocha disse que ao chegar em Barra do Corda percebeu de dentro do avião o
céu totalmente azul. Segundo o parlamentar, aquela imagem chamou muito sua atenção. "Ao
sobrevoar essa cidade, percebi o céu totalmente azul e sem nenhuma nuvem, e isso chamou
muito minha atenção. Aqui estou, meu amigo Rigo Teles, para lhe apoiar nesta jornada que não
tenho dúvidas, será vitoriosa. Conte com meu apoio em todos os sentidos, agora e depois para
que possamos realizar juntos um grande trabalho por Barra do Corda. Aqui perante esta multidão
eu percebo apenas uma coisa, o desejo ardente para que você Rigo, seja o novo prefeito dessa
cidade", disse o deputado Hildo Rocha.
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O deputado Josemar de Maranhãozinho, presidente estadual do PL, disse que Barra do Corda
jamais poderá continuar sendo governada por um grupo que não tem o que mostrar. "Aqui estou
para declarar o meu apoio ao amigo Rigo Teles nesta missão em transformar essa cidade. Eu sei
qual grupo trabalhou por Barra do Corda. A história do saudoso Nenzin encontra-se espalhada por
todo este município. Rigo, você fará um grande trabalho aqui e terá todo nosso apoio", disse o
deputado Josemar.
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O pré-candidato a vice-prefeito Marcos Unillar bastante emocionado, disse da alegria em abraçar
aquela multidão presente no campo de futebol da maçonaria. "Hoje é a grande largada para a
vitória do povo de Barra do Corda. A partir de agora, percorreremos todo este município com a
nossa mensagem de fé e esperança por dias melhores. Nossa cidade não pode continuar sofrendo
nas mãos de um grupo que que atualmente comanda o município e que não tem compromisso
com o povo. Agradeço de coração a todos que estão nos abraçando neste projeto que tem como
objetivo oferecer dias de glórias para Barra do Corda. Podem ter certeza, Rigo e eu nos
dedicaremos de corpo e alma para que este povo tenham dias melhores", disse Marcos Unillar.

Emocionado e abraçado com sua mãe dona Santinha, Rigo Teles deve dificuldade para usar da
palavra. A voz embargada e o rosto sendo banhado por lagrimas, a multidão lhe aplaudia e gritava
seu nome.
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"Meus amigos da
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minha querida Barra do Corda. A emoção que toma conta de mim neste momento é muito grande.
Aqui chego, com a maior missão de toda minha vida ao receber essa convocação do povo da minha
terra. Eu sei do sofrimento que esse povo vem passando ao longos dos últimos oito anos, mas
quero dizer, tudo que tem começo, tem fim, e o fim desse desgoverno encontra-se com os dias
contados. Agradeço de coração aos amigos que se deslocaram dos povoados mais distantes para
participar dessa grande convenção. Agradeço a todos que se deslocaram de bairros e vilas para
prestigiarem este momento. Tenham certeza, que faremos juntos o melhor por Barra do Corda.
Vou dedicar todo meu tempo e esforço com esse novo projeto, que é grandioso, onde terei todas
as condições para oferecer ao povo da minha terra dias de progresso e desenvolvimento e novas
oportunidades para todos. Muito obrigado!! Agradeço ao meu companheiro Marcos Unillar que nos
últimos dias tem percorrido comigo este município levando a mensagem de fé e esperança.
Agradeço meus amigos da cidade e do interior, os pré-candidatos a vereadores e meus amigos
deputados que aqui estão. Agradeço de forma especial minha querida mãe dona Santinha por todo
o apoio que ela tem me dado, mesmo estando ela passando por uma dor profunda juntamente
conosco. Agradeço meus filhos, Lívia e Rian, minha amada esposa Abigail Cunha que cuida de mim
e me faz esse homem feliz. A Deus, minha eterna gratidão", disse Rigo Teles.

Assista abaixo o vídeo de Rigo Teles, Marcos da Unillar e Abigail Cunha dançando abraçados com a
bandeira de Barra do Corda;

https://youtu.be/Ep0Y0N2l6BU

 

 


